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長松小学校学校だより           Ｒ5年 9月 5日発行 

えがお いっぱい 57号 

昨日の続きです。6年生の子ども達が作ったア

ンケートは下記の通りでした。 

Ｑ（ ）運動会 みんなでお弁当を食べたい 

（ ）運動会 みんなでお弁当を食べたくない 

自分が思う方に○をつけてください 

1 調査対象 全校児童 2 調査方法 紙回収 

◎回収結果◎ 

 食べ 

たい 

数 

食べ 

たい 

％ 

食べた

くない

数 

食べた 

くない 

％ 

低学年 173 75％ 56 25％ 

中学年 144 63％ 83 37％ 

高学年 95 40％ 143 60％ 

合計 412 59％ 282 41％ 

子どもたちの意見は上記の通りです。 

高学年になるほど，みんなで弁当を食べたくない

という結果でした。ただ，コロナ禍の問題で経験

値の少なさも判断に入ることでしょう。 

 

アンケートからみえるもの・言えることはどんな

ことでしょうか。 

午前中運動会は子どもたちの体力や練習時間の

観点から今年の変更はできません。 

今後はＰＴＡ執行部とも協議しながら決めて

いこうと考えています。子どもたちのアンケート

結果でした。 

 

子どもたちへのアンケート結果  
～運動会でお弁当を食べたいですか～ 


